



elektron

Boletín del FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA de MEXICO

[www.fte-energia.org](http://www.fte-energia.org) | [prensa@fte-energia.org](mailto:prensa@fte-energia.org)

Volumen 9, Número 80, abril 1 de 2009

## Organización clasista contra la crisis

La Federación Sindical Mundial (FSM) ha convocado a una jornada internacional de lucha contra la crisis capitalista y en defensa de los derechos obreros, para éste 1 de abril. El FTE de México es parte de esta lucha. Llamamos a los trabajadores mexicanos a sumarse combativamente.

### ¡Abajo el capitalismo!

Ninguno de los problemas fundamentales de la humanidad ha sido resueltos por el capitalismo. Tampoco puede resolverlos porque este sistema social no pretende resolver las necesidades humanas sino obtener ganancias a través de la explotación de los trabajadores y demás sectores populares. Enfermedad, hambre, desempleo, ignorancia son calamidades que sufren millones de seres humanos. Lejos de mejorar y revertir la situación las penurias se incrementan

El presente momento de crisis capitalista tiende a agravar las condiciones de vida de amplias capas sociales en todas las naciones del mundo. La especulación financiera ha llegado a niveles desmedidos, el crecimiento económico es negativo en todas partes, el desempleo aumenta a niveles alarmantes, así como, el crimen organizado apoyado por los Estados.

### ¡Abajo el gobierno de México!

En México se vive la antidemocracia en todos los órdenes. La crisis que se padece NO vino de fuera, aquí mismo se ha auspiciado. México es un país capitalista y no está aislado en el planeta. La gravedad del presente está relacionada con la ineptitud de los gobiernos en turno y la política del Estado basada en la contención social.

Uno de los rasgos principales de la política oficial consiste en transferir funciones y recursos a las corporaciones imperialistas, en detrimento de la soberanía e independencia nacional, al tiempo que el gobierno se aleja de los procesos sociales latinoamericanos para seguir sometido a ultranza al imperialismo.

### Organización clasista y solidaria

Los trabajadores necesitamos enfrentar unificada y solidariamente a la crisis capitalista. Luchar contra las causas, no solamente contra los efectos, es tarea crucial. Esto es, para la clase obrera del mundo NO hay ninguna salida favorable en el marco del Estado neoliberal capitalista.

Debemos enfrenar el desafío con todas sus consecuencias. Pero no basta la voluntad ni las aspiraciones éticas. Es preciso utilizar los medios adecuados para lograr los fines. Esto supone la necesaria lucha programática y la organización que la haga posible.

## 2009 elektron 9 (80) 2, FTE de México

A nivel mundial, la FSM tiene el deber de impulsar la lucha en todas partes. Pero, hacen falta organizaciones regionales. En Latinoamérica, hace décadas que no existe ninguna organización clasista, todo se ha dejado en manos de las burocracias del imperialismo, ahora integradas en la CSI, con su brazo regional que sigue siendo la nefasta ORIT, con nuevo rostro.

Necesitamos de una Central de Trabajadores de América (CTA), independiente y clasista. En México, la situación es muy difícil porque las estructuras sindicales están afiliadas a la CSI, carentes de dinámica social, y dedicadas a la represión de los trabajadores.

Pero hay otros destacamentos independientes que estamos dispuestos a continuar la tradición obrera independiente.

## Redoblar los esfuerzos

Esta jornada de lucha del 1 de abril de 2009 debe tener su continuación en el próximo 1 de mayo y los siguientes meses pues es previsible un agravamiento de la crisis.

El FTE de México, la organización obrera mexicana con mayor tiempo de militancia al lado de la FSM, está en movilización permanente y seguiremos adelante. Llamamos a las organizaciones independientes mexicanas a desarrollar una política unitaria y, en su caso, afiliarse a la FSM. Juntos podremos articular un mayor nivel de lucha en nuestro país.

Hoy, participaremos en el mitin frente a la Bolsa Mexicana de Valores, al as 16 hs. sumando nuestras fuerzas a los demás trabajadores del mundo. Para este 1 de mayo, llamamos a integrar una columna, clasista e independiente, junto a las demás organizaciones sindicales, sociales, políticas y pueblo en general dispuestas a luchar unitariamente al margen de las estructuras “charras”, corporativizadas al Estado y gobierno en turno, enarbolando banderas comunes.

¡Unidos Venceremos! ¡Proletarios, uníos!

Frente de Trabajadores de la Energía,  
de México